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TREBUIENA iNFRAES1RUCTURAS

Acuerdo para construir
150viviendas públicas
" ,--

/
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La Avenida de Sev,lIa tambi.n entra en el acuerdo de remodelación.
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. TREBUJENAEn el encuentro mante-

nido la pasada semana entre el vi-
ceconsejero de Obras Públicas y
Transportes, Luis García Garrido,
y el alcalde de Trebujena, Manuel
Cárdenas, se acordó la firma de un
convenio entre los dos organismos
para posibilitar la puesta en mar-
cha de 150 viviendas de promo-
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ción pÚblica en Trebujena.
El convenio suscribe ayudas pa-

ra la adquisición de suelo, cons-
trucción y subvenciones para ad-
judicatarios, con la intención de
hacer que las viviendas sean lo
más asequibles posible.

En el primer semestre del año
que viene el Ayuntamiento de Tre-
bujena, a través de la empresa mu-
nicipal del suelo Trebujena Em-

INSTITUTO CASTillO DE lUNA

Protestas escolares
uor el nuevo..
horario lectivo
HERMINIA ROMERC

"O<'I!, 'Imb,ente caldeado se ,"vla

(." la Jornada de huelga que ayer
protagonizaban unes 200 alumnos
de 3" y 4" de ESO y de Bachillerato
del instÍtuto Castillo de Luna. Una

huelga que se convirtió en una ma-
nifEstación improvisada para lIe
gar a los otros dos centros de ense-
ñanza secundaria de la localidad
con la intención de animar al resto
de estudiantes a secundarla.

El morivo de la protesta está mo-
tivada por los quince minutos dia-
rios de más que a partir de est~
curso tendrán los estudiantes de

secundaria para hacer cumplir la
nueva Ley de Educación, y para
que asi todas las clases pasen a ser
de 60 minutOs. Un horano que
.bde el princ.pio de curso S" aph-
ea ya en el centro Astaroth y en el
Arroyo Hondo, pero que en el Cas-
tillo de Luna no comenzaba hasta

,¡yer cuondo los alumnos tuvieron
su horano de entrada a las 8.15 en
'ez de las 8.30. Por ello, las aulas

de este JI1stituto se presentaban
ayer vacías y en silencIOya que

fueron en torno al 60 por ciento
del alumnado, es decIr, casi unos
SOOalumnos de 3"y4"de la ESOy
de l' Y2" de Bachillerato, los que
secundaron la huelga en este cen-
tro, aunque a la calle se echaron en
tOrno a 200.

Ante esta situación. el director

del centro, Manuel Beardo, que es-
peraba que hoy las elases volvie-
ran a la normalidad, asegura que
el alumnado en huelga manifiesta
sentirse discriminado con respec-
to a otros centros de Andalucía en

los que, según los propios alum-
nos, no se aplica la nueva ley; aun-
que desde la dirección del centro
se aseguraba que no se tenía cono-
cimiento oficial de este extremo.
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EN CALLE ARROYO(CERROMOLlNOSI,
DOSPARCELASDE 650 METROS,

CON PROYECTOY LICENCIA URBANA.

Interesados llamar al telélono

607 432416

prende, prevé, en primer lugar,
poner en marcha la primera pro-
moción de 90 viviendas en el sec-

tor 13 La Carrera y, con posteriori-
dad. ejecutar la segunda promo
ción de 60 viviendas en el sector 8
La Hacienda.

Con la construcción de estas fu-

turas ISO viviendas, Trebujena se
convertirá en uno de los pueblos
que va a destinar el 30 por ciento
de suelo disponible a viviendas
protegidas tal como recoge la ley.

Por otro lado, se llegó a un
acuerdo para modificar el conve-
nio. ya suscrito, de las obras de re-
modelación de la Avenida de Sevi-
lla, dividiendo dichas obras en dos
fases distintas.

A este respectO, en palabras de
Cárdenas "ha habido flexibilidad y
predisposición por parte de la
Consejería para modificar el con-
venio y para crear una comisión de
seguimiento" y que "la capacidad
de diálogo y entendimiento entre
las dos organismos son positivas
para futuros acuerdos".

El presupuestO destinado para
la totalidad de la obra es de
1.400.000 euros.

FundaciÓn Tripartita
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¡ VEJER

~ Lapoblación acoge un encuentro comarcal
de policías locales de La Janda

.Agentes de la Policía Local de La Janda han celebrado una conviven-
cia. Entre las actividades celebradas, destaca el campeonato de fútbol
7 en el que resultó victorioso el cuerpo de agentes de Chielana. En los
distintos encuentros paniciparon los equipos de la Policía Local de'

I Chiclana, Conil, Barbate yVejer. El cuadrangularsedesarrolló con tO-

L d~' :Ol:ali~~d y con un fu~:e e~~íri~~ de c~_nv~~nc~~./J_M_R.- --

l -

VEJER

~ La localidad y Chefchaouen se hermanan
ahora también por la informática
. Durante esta semana se está desarrollando en la ciudad de Che-

fchaouen, en el Norte de Marruecos, dos cursos de formación para el
uso de nuevas tecnologías dirigidas a la población de esta ciudad del
Rif Ambos cursos han sido financiados con fondos europeos. Estas ac-
tividades se producen a consecuencia del hermanamiento que mantie-
nen ambas ciudades, Vejer y Chefchaouen. desde el año 2000./J.M,R.
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TERCERADIVISiÓN

'INosabemos quéfilial
nos vamos a encontrar"

'-' '--' ,,--

ElbarreñoDeGomarsemidea suexequipo,el CádizB
FER¡~ANDODIAZ

---, ,--------

. eAolZ.Aquel niño que siendo me-

nor de edad apareció por el primer
equipo del Cádiz hace un lustro se
ha hecho un hombre, Manuel de

Gomar milita esta temporada en la
Unión Deportiva Los Barrios, El re-
cordado delantero ex cadista se en-
frentará este fin de semana al filial

amarillo, equipo por el que pasó
dando muestras del fútbol que
guardan sus botas yque por mor de
diversas circunstancias no terminó

de explotar en el equipo profesio-
naL

De Gomar, que ya tiene 22 años,
sabe que cuando salte al campo
número uno de El Rosal sentirá un

pellizco muy especiaL Enfrente
tendrá a las actuales promesas del
segundo equipo cadista con la ilu-
sión que él sintió un día por llegar
a la cima, Habrá lugar para el salu-
do a buenos amigos y ex compañe-
ros, como son los casos de Parada
y el portero David, entre otros.

"Será muy especiaL Veo que se
acerca la fecha y sé que para mí se
trata de un partido muy bonito",
apunta el ariete conileño. De Go-
mar sabe que es mevitable volver
algunas temporadas atrás en el
tiempo, "Uno se acuerda de cuan-
do estuvo allí, de cuando empezó
en las secciones mferiores y de que

REGIONALPREFERENTE

DeGomarconduceel balónen un partidocon LosBarriosen la presenteLiga.

también fUIuno de los que llegó al
primer equipo estando en el filiaL
Pero no puedo olvidar me de los
dos ascensos (Segunda A y Prime-
ra)", que vivió como jugador per-
teneciente al club cadista.

Desde la distancia después de su
marcha del Cádiz hace 15 meses,
el delantero barreño piensa que
las cosas han cambiado en el filial
amarillo desde que ascendió a Ter-
cera, "No sé cómo será ahora el

equipo, pero me da la impresión
de que es más profesional, más se-
rio y con mayor responsabilidad
que cuando militaba en Regional
Preferente". Asimismo se atrevió a
liablar del nivel del conjunto ca-
dista, afirmando que "conozco a
Parada y a alguno más, pero está
claro que tiene que tener un buen
equipo". "El otro dia parece que ju-
garon bien en Ayamonte, pero les
metió cuatro. Estos equipos son así
y es algo que nos preocupa porque
no sabemos qué filial nos vamos a
encontrar" .

Lo peor para Los Barrios es que
acudirá a El Rosal con la obliga-
ción de ganar. "Llevamos una ra-
cha un poco mala y tenemos que ir
a por los tres puntos", agregando
que el objetivo del equipo gualdi-
verde pasa "por meternos entre los
cuatro primeros y conseguir el as-
censo". "En nuestra mente sólo es-

tá eso y queremos lograrlo", aña-
de,

Para acabar, De Gomar habló de
su hermano, que milita en el Balón
cadete (Primera Andaluza) y que
ya destacada dentro de la cantera
cadista, "A ver si tiene suerte, que
en todo esto es clave, )' puede lJe-
gar al primer equipo, Y si no puede
ser en el Cádiz, tendrá que buscar
fortuna en otra parte". concluye el
delantero ex cadista.

Impotencia en el Deportes Romero
Elclubgaditanosesiente"muy perjudicado"por el retrasoen la reaperturadel Manuellrigoyen

- - ,-- -------
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. eADIZ.El retraso que acumula la

obra del campo Manuel de !rigo-
yen trae por la calle de la amargu-
ra a los clubes de Cádiz. El único

que cuenta con un equipo sénior
es el Deportes Romero, que pade-
ce más que ningún otro tener que
afrontar los partidos sobre el albe-
ro del Pedro Fernández, un campo
de reducidas dimensiones que no
favorece al conjunto romerista, el
segundo de la ciudad por detrás
del Cádiz al militar en Preferente.

Los directivos romeristas y la
Asociación de Clubes Modestos de

Cádiz, que preside Enrique Rodri-
:;0, llevan mucho tiempo solicitan-
00 la reapertura del ¡rigayen, un
campo que sc cerró al inicio de la
pasada campaña para someterlo a
diversas mejoras, Las mismas con-
sisten en el cambio del albero por
césped artificial, la construcción
de vestuRriosyde una grada, JR co-

locación de las torres para la luz y
el nuevo cerramiento del recinto, PacoRomero(d)posaenellrigoyenjunto al directivoManololópez.~-~-

, M"'N

Paco Romero y Manolo López,
presidente y directivo del Depor-
tes Romero, respectivamente, es-
tuvieron liaee pocos dias exami-
nando el nuevo campo, que ofrece
grandes expectativas al tiempo
que provoca una profunda sensa-
ción de impotencia. Romero ase-
gura que para su club "la situación
es preocupante", explicando que
"somos los únicos que tenemos un
equipo sénior y no nos queda más
remedio que jugar en el Pedro Fer-
nández, que no reúne condiciones
ni para los juveniles", se lamenta.
"Hablamos muclias veces con

nuestro entrenador (Otero), que
está desammado porque aseguro
que jugar en el lrigoycn abriría
otras posibilidades al equipo".

De la misma opinión es Manolo
López, que piensa que "el retraso
de la obra perjudica más de lo que
parecc". "Pensábamos contar con
el IÓgoyen esta temporada y, sin
embargo, tenemos que seguir en
el Pedro Fernández, que no nos fa-
vorece nada", señaló.

SEGUNDA DIVISiÓN B

Ocañayaes
candidato
oficiala la
presidencia
aIgecirista
-~,---
ALESSlO GONzALEZ

~~.AtGEClRAS.ElalgecireñoManolo
Ocaña Holgado cncabezará la
candidatura del empresario
cordobés Miguel Ángel Verdejo
en las elecciones a la presiden-
cia del Algeciras que se convo-
carán en la asamblea el próxi-
mo día 5 de noviembre. Lo que
era un secreto a voces ya es una
realidad: Ocaña será la cabeza
visible de una candidatura con

una directiva al noventa por
ciento algecireña, respaldada
económicamente por Verdejo
como principal patrocinador.

"Tenemos que acabar con es-
ta situación catastrófica que es-
tá viviendo el Algeciras y remar
todos en la misma dirección. Es

una vergüenza como algecire-
ño lo que está pasando. No se
puede dejar tirados a los futbo-
listas en estos momentos, hace
falta un cambio". Son palabras
de Manolo Ocaña, las primeras
tras confirmar ayer que estará
al frente de la candidatura de
Miguel Ángel Verdejo, el em-
presario cordobés afincado en
Cataluña que pretende desem-
barcar en el Nuevo Mirador

desde el final de la pasada tem-
porada,

PRIMERAANDALUZA

LoloVillalba,
refuerzo para
el centro del
campo del Rota
JUAN MAelAs.ROTA.El Rota se ha hecho con

los servicios del centrocampis-
ta Lolo Villalba, de 23 años y
forjado en la cantera verdero-
nao En edad juvenil llegó a mili-
tar en el primer equipo del Ro-
ta, pero por motivos laborales
dejó la práctica del fútbol. Lolo
es hijo de Manolo Villalba, que
fuese internacional juvenil y ex
jugador de Cádiz, Betis y Ateo.
Madrid. En cuanto a la actuali-

dad del equipo, Paco Corbeta,
el.trenador del Rota, tendrá las
bajas de David Villalba y Ósear,
ambos sancionados, para el en-
cuentro de este fin de semana

ante el Pastores en Algeciras.
No obstante, los verderones re-
cuperan después de cumplir
sanción a Doña, Juanr; y Artu-

1"0.Además, la última incorpo-
racjón, Lola ViIlalba,estará a
su dísposición.
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SANLÚCAR

Laalcaldesasereúneconlavicepresidentapara
tratar loscompromisosadquiridosporelGobierno
La renegociación de la deuda contraida por el Consistorio con la Seguridad Social
es uno de los temas que ha tratado Irene García en Madrid

' " "--'-.-'

LA voz SANLÚCAR- ---

La alcaldesa. lrene Garcia, se
trasladó a Madrid para mante-
ner un encuentro ofictal con la
Vicepresidenta del Gobierno,
Maria Teresa Fernánáez de la
Vega, en lo que la primera edil
definió como «una primera toma
de contacto para dar forma a los
compromisos adquiridos por el
presidente del Gobierno duran.
te la visita que realizó a SanlÚ.
cal' el pasado mes de agosto»

La Vicepresidenta del Gobier.
no manifestó a la alcaldesa su
deseo de conocerla. «ya que habia
escuchado hablar mucho y bien
de ella». SegÚn la primera edil se
trata de una «muestra inequivo-
ca de las continuas gestiones y
esfuerzos que se están realizan.
do para dotar a SanlÚcar de las
mejores infraestructuras y mejo.
rar el nivel y calidad de vida de
todos los sanluqueños».

Tras su encuentro con Fer.
nández de la Vega, Garcia visitó
varios Ministerios donde reali.
zó distintas gestiones, «que culo
minarán en unos meses con los
objetivos que propuso Rodriguez
Zapatero en la reunión que mano
tuvo con la alcaldesa».

'¡'res reuniones

En primer lugar, la pnmera edil
trató la renegociación y el frac.
cionamiento de la deuda que el
Ayuntamiento mantiene con la
Seguridad Social, para lo que se
reunió con Javier Aibard Ber.
nad, DIrector General de la Teso.
reria de la Seguridad Social.

SegÚn Garcia, las cuotas que
actualmente el Consistorio tiene
que pagar mensualmente «son
altas, y está siendo complicado
estar al día». El objetivo del equi.

REUNiÓN. La primera edil mantuvo un encuentro con Fernández de la Vega./ LAvoz

La primera edil

solicitó ayudas para
la rehabilitación del

I edificio consistorial

mantuvo Garcia se trató la posi.
ble inclusión de SanlÚcar en las
ayudas concedidas por el Minis.
terio de Administraciones Públi.
cas procedentes de los Presu.
puestos Generales del Estado y
de la UE, a las entidades locales.

La alcaldesa presentó al Secre.
tario de Estado, Fernando Puig
de la Bellacasa, varios proyectos
para la dotacióny mejora de las
infraestructuras, servicios y
equipamientos municipales,
como el alumbrado pÚblico en el
entorno del casco histórico.artis.
tico, la creación de zonas verdes,
la mejora de la seguridad vial o
la remodelación de varias calles
y avenidas de SanlÚcar.

La primera edil hizo especial
hincapié en conocer el trata.
miento que se le va a dar a San.
lÚcar en los Fondos Comunita.
rios con destino a entidades loca.
les para el periodo 2007.2013.

Irene Garcia trató la rehabili-
tación de la parte final del Pala.
cio de los Infantes de Orleans y
Barbón, sede del actual Ayunta.
miento.

Para que este proyecto sea una
realidad, el Ministerio de Vivien-
da está a la espera de que el
Ayuntamiento le presente un
Proyecto para poder hacerse cal"
go de la fmanciación de las obras
de restauración de forma inte.
grao

---

po de gobierno local consiste en
ampliar el plazo de fracciona.
miento de 8 a 10 años, y reducir
el porcentaje sobre el que se cal.
culan las cuotas mensuales. «De
esta manera, se pretende redu.
cir la complicada situación eco.
nómica que tiene el Ayunta.
mienta», manifestó la alcaldesa.

En la segunda reunión que

I

I Los regantes
!reciben las

1 escrituras

f---.---------
El delegndo Provincial de Agri.

í cuJtura de la Junta. Juan Anta.
I nio Blanco y la alcaldesa, lrene

Garcia. entregaron ayer las
I escrituras de propiedad de cua.

renta y nueve parcelas de las

: marismas de La Algaida. C0D
estas. Yoson más de Ja mitad las

, parcelas que poseen las ciradas
I escrituras. Asimismo. el dele.
I gado anunció que la próxIma

semana comenzará «de una vez
I por todas las obras» de la pri.

mera fase del arreglo de la carre.
I tera del Práctico, tan demanda.
I da por los agricultores.
I
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ElAyuntamiento
emprendenuevas
mejorasenel
cementerio

P. ALÁEZ ROTA

El cementerio municipal está
siendo objeto de unas de actua.
ciones de mejoras que conti.
núan ampliándose. Asi, el dele-
gado de Servicios Municipa.
les, JesÚs Corrales, dio a
conocer las últimas actuacio.
nes que se han ejecutado en el
camposanto, donde también
se ha concluido la construc.
ción de dos salas del tanatorio
y se está ejecutando en una
segunda fase un proyecto que
lo equipará con cafeteria y ofi.
cinas, entre otras instalacio-
nes.

Corrales indicó que tamo
bién se ha dotado al cemente.
rio de nuevo mobiliario, «entre
los que destacan un total de
nueve bancos ubicados en
zonas próximas a las salas de
tanatorio, asi como en la expla.
nada ajardinada situada freno
te a las instalaciones del cam.
posanto». Además, según aña.
dió el delegado, se han llevado
a cabo obras civiles como las
relacionadas con el arreglo y
pintado de la capilla, la mejo.
ra del alumbrado y los jardi.
nes, en los que se han realiza.
do labores de relleno y se han
plantado nuevas especies de
plantas.

No obstante, las mejoras no
quedan aqui, ya que esta mis.
ma semana la Junta de Gobier.
no Local ha aprobado la refor.
ma del alumbrado y parte de
la zona ajardinada del cemen.
terio municipal, un proyecto
cuyo coste asciende a 9.381
euros.

Con esta actuación se
aumentará el alumbrado en la
zona de acceso y se dotará de
luz la calle posterior a la gran
explanada ajardinada que se
ubica frente a la entrada al
camposanto, y que actual.
mente carece de luminarias.
«Además, a través del proyec.
to aprobado esta misma sema.
na, la Delegación de Servicios
Municipales subsanará los
problemas de encharcamien.
to que se producen en algunas
zonas ajardinadasll, concluyó
el edil.

Horarios de autobuses
Un año más, el Consistorio
pone en marcha un servicio
especial de autobuses al
cementerio municipal con
motivo de la festividad de
Todos los Santos y Fieles
Difuntos.

El precio fijado para este
viaje es de ochenta céntimos
y ,1 horaria desde la salida
establecida en la calle Vera.
cruz será ambos dias a las
diez, once y doce de la maña.
na respectivamente, asi como
a la una del mediodia y por
tarde a las tres y a las cuatro
La Eucaristia que se celebra.
rá el viernes en el camposan.
to tendrá lugar a las cinco de
la tarde.


